

Diálogo con **#Presidencia** consejeros del INE

POR KARINA VARGAS

Sí habrá aumento para la elección del Poder Judicial, confirma Guadalupe Taddei tras reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum; el monto solicitado es de entre mil y mil 500 millones de pesos

@hula_walk

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, confirmó que sí habrá un aumento al presupuesto para la elección de jueces, ministros y magistrados del Poder Judicial, tras la reunión que sostuvieron ella y los demás consejeros del organismo con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Al salir del encuentro, que duró dos horas y media en Palacio Nacional, la titular del INE detalló que el incremento solicitado a la jefa del Ejecutivo federal es de entre mil y mil 500 millones de pesos.

“Tenemos la garantía en este momento de que va a haber un recurso adicional y eso abre caminos distintos en la aplicación de recursos en el Instituto”, mencionó Taddei Zavala.

Asimismo, dijo que el ente que preside presentó una propuesta muy formal a Sheinbaum Pardo, en la que se desglosa la necesidad que tiene el INE de aumentar el presupuesto para los comicios próximos.

Entre los temas que se plantearon, destaca la contratación de supervisores y capacitadores electorales; la inversión para difundir el proceso electoral; capacitación; y los montos relativos a la asistencia jurídica y técnica para las distintas etapas de la elección.

Añadió que vieron a una Presidencia de la República dispuesta a escuchar, abierta y solidaria con el pueblo al calificar la reunión como altamente provechosa.

“Nos explicó perfectamente la situación, compartió con nosotros la situación económica que enfrenta el primer presupuesto del país y cómo nosotros somos parte de este presupuesto, estableció claramente que (la reducción) no es un tema dirigido a una institución en específico”, manifestó.

Agradece diálogo

Minutos después de concluir el encuentro que sostuvo en la sede del Ejecutivo federal con los 11 consejeros del Instituto Nacional Electoral, Claudia Sheinbaum expresó su agradecimiento por el diálogo.

“Agradezco la conservación en Palacio Nacional con las y los consejeros del INE para asegurar la transparencia y la certeza de la elección del Poder Judicial del próximo 1 de junio”, publicó en su cuenta de X.

Previamente, en su conferencia matutina, la mandataria pidió a las autoridades electorales transparentar el uso del presupuesto para los comicios derivados de la reforma al Poder Judicial.

Aumento presupuestal

Por su parte, la consejera electoral Carla Humphrey Jordan detalló que en los próximos 15 días el árbitro electoral definirá en el Consejo General la dispersión del aumento presupuestal.

Los temas que acuerden los consejeros se presentarán ante la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en futuros encuentros.

“Por ejemplo, cuánto cuesta concretamente instalar una casilla, cuánto cuesta la contratación de los capacitadores y asistentes electorales; todas las cosas con toda la puntualidad porque tenemos preocupaciones compartidas respecto a transmitir información correctamente, a la transparencia y a difundir cada una de estas etapas del proceso electoral con claridad”, precisó.

El INE presentará a la Segob la dispersión del aumento presupuestal





4
REPORTE

